

a prepararla para ingresar en la Universidad, hasta llegar a graduarse.

Ya por esa época, un mundo de emociones se abre para la inquieta Hellen, al leer a Musset, Corneille, Racine, Moliere, Goethe, Schiller; a los

ojos de la maestra se muestra, la delicadeza de espíritu, la nerviosidad e intención del genio de su alumna.

Su contacto con grandes personalidades del arte y de las letras, y su amistad con Rabrindranath Tagore, fué debida a Miss Anne, y aquí y allá, y siempre por doquier la imagen bendita de la Maestra. Porque al hacer la conquista intelectual de Hellen, tuvo que efectuar antes la de su cariño, y sólo a fuerza de él, lograr que la hoy célebre escritora, con sesenta y dos años de edad, despliegue una actividad que más de un ser normal no tiene la dicha de contar en su haber; y de haberle hecho apreciar tanto el lado amable de esa vida que para poder apreciar mejor las líneas de una escultura, Hellen hoy cree más en el poder del tacto, que en el don maravilloso de la vista.

María E. Arenillas.

Una **Biblioteca** más...? Para los lectores en general podría ser.

Pero para el **Magisterio** que necesita **orientar, seleccionar y perfeccionar** sus conocimientos **pedagógicos** y conocer a fondo - si es posible - la posición **filosófico - pedagógica** de los **grandes aducadores**, la

BIBLIOTECA

'Manuela de Nevares'

PEDAGOGICA

BIBLIOGRAFICA

CRITICA

ES su biblioteca.

SEDE: Residencia Universitaria de la Institución Teresiana, French 2250

HORAS DE ATENCION: Desde las 8 hasta las 20 horas. :: ::

La Carta Post-Vacaciones

MI NUNCA bien ponderada Mariqueca: ya te habrás enterado por los diarios de nuestra entrada triunfal a la Facultad: Comenzaron las clases y veo con horror que no te he escrito desde mi último examen de Literatura Castellana que fué allá por los gloriosos tiempos de Diciembre. Tres meses largos, perdóname; recibí tu carta en la que me informabas de tus actividades. ¿Presentarás la solicitud de tesis? A mí me parece todo un mundo verte en Salta trabajando para tu doctorado.

Si estuvieras aquí te ardería el estómago ante los cambios que se suceden. El tiempo tiene alas, aunque no aparezca con ellas en la vieja mitología griega. Este año viene cariacontecido. Hay unos programas de estudio que dejan cejijunta, pero no pensemos en el futuro.

Las chicas del Círculo y sus amigas universitarias siempre conten-

tas y dispuestas a divertirse. Hemos pasado unas tardes deliciosas en "La Lucila" donde el "Hogar de la Juventud" tiene su casa de campo. En Buenos Aires habíamos quedado un grupo pequeño y como recibíamos casi a diario noticias de las veraneantes, decidimos todas a una marchar allá después de la reunión de los jueves. Almorzamos el famoso plato único con el que algunas personas estaban en el paraíso... Cierto es que luego se resarcían con un té suculento.

Estamos hechas unas campeonas de basket, pensamos formar un equipo decente. Además, te comunico que me he transformado en profesora de tennis. Ya podrás apreciar el adelanto de las otras.

Bueno Mariqueca, pensaba hablarte de estudios, pero veo que me falta informarte de febrero y marzo. Hacía un calor espantoso. Abandonamos las canchas. Lo pasábamos bajo el techo quinchado del rancho, tú lo conoces, contando anécdotas facultativas, imitando a los profesores en escenas teatralizadas. ¡Si se hubieran visto ellos! Es curioso como se nos pegan hasta sus menores gestos! Amado Alonso tuvo cuatro versiones y Ricardo Rojas seis. Bueno el calor seguía pero nadie quería renunciar al paseo del jueves cuando una mañana en que la aurora desflocaba sus cálidas sonrisas Cristina M. tan gaucha nos invita al Círculo Militar de Olivos. Hubo un revuelo fantástico porque a invitación era un té en honor nuestro. Los jueves siguientes íbamos a almorzar a La Lucila y luego al balneario del Círculo Militar. Teníamos cuatro carpas para nosotros.

El jueves era un día de libertad. Colgábamos apuntes y libros, aunque en los últimos tiempos y ya próximos los exámenes de marzo las palabras bolillas, programas, fichas y fechas eran un tejemaneje. En el aire y en medio de los juncos que bordean el puente danzaban los nombres de los profesores.

Llegábamos al río con un hambre canina. Cada una traía un comentario diferente a cual más interesante. Si quieres aprender filosofía ve-te a una playa. La crítica sana y constructiva no te aplaca el hambre bien lo sabes, de manera que aquello era sí: ¡Mozol! ¡Venga! ¡Mozooo! ¡Aquí! —¿Te fijaste la malla de Fulanita ¡Un modelo!

—¿Qué estás diciendo? Modelo, hija, para una fábrica de fideos.

Y venía el mozo con su bandeja y su servilleta.

—Cuatro té, una naranjada, dos vascolet, tres coca cola, otra naranjada, otro té.. ¡No te pierdas este plato! ¡Ahí pasa, ahí!.. y doce sandwiches, seis de jamón y cuatro de queso y dos de..."

Ya sé que no me aguantas. Pero lo hubieras pasado bien.

En nuestro grupo uno de los reglamentos es el de **no protestar**. Un día Bebé se olvidó de traer la malla y nos acompañaba al agua con una cantinela: "No pensé... creí que haría frío... me hubieran avisado"

Casi la hacemos tirar vestida como dicen que lo hizo Vasco Núñez de Balboa.

Adiós doctora, ya pasé el trago amargo de los exámenes. Bueno. Distinguido y Sobresaliente para rematar. En mi próxima te contaré con ascuas dialogadas. Ahora te dejo pues tengo clase a la primera hora y se me va el tren.

Besos.

Margarita.